
 

 

 

 VERBALE N. 202  della seduta del 22 ottobre 2019           Approvato in data ___/___/______ 

 

 

ORDINE DEL GIORNO:  n. 157 del 26/09/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA  09,00 

 

 

CONSIGLIERI  PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Bertolino             Francesco 

 

presente 09,00 11,55     

Mattaliano           Cesare 

 

Presente 09,00 13,00     

Caputo                Valentina Presente 9,00 12,15     

Chinnici              Valentina 

 

Presente 9,00 13,00     

Lo Monaco          Rosalia 

 

Presente 9,00 13,00     

 

VERBALE 

 

 Il Presidente Francesco Bertolino, assistito nei lavori dalla segreteria Marilena Manduci, 

dopo aver constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta.  

 

I lavori si avviano con il punto posto all’O.d.g. riguardante l’approvazione dei verbali delle sedute 

precedenti. 

Il Presidente, dopo aver disposto la lettura dei verbali nn. 191 – 192 – 197 – 198, relativi alle 

sedute dei giorni 7 – 8 – 15 – 16 ottobre c.a., li pone in votazione. I suddetti atti vengono tutti 

approvati all’unanimità dei presenti. 

 

La Commissione, così come da programma, incontra in data odierna l’Ass.re alle Politiche 

Sociali dott. Giuseppe Mattina, al fin di avere un confronto su ciò che attiene i fondi 

285/97 e la Direttiva Interassessoriale, grazie alla quale sono state formulate le schede 
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tecniche relativi ai progetti da realizzare con i settori Cultura, Sport, Pubblica Istruzione e 

Decoro Urbano. 

Il Presidente, nella sua premessa, in ordine alle su citate schede, dopo aver precisato che la 

situazione è disarmante, precisa che ad oggi la Commissione, nonostante ne avesse fatto 

richiesta in data 26 settembre, non ha ancora avuto alcun riscontro. 

L’Ass.re rassicura, provvedendo nell’immediato a far pervenire in Commissione, tutte le 

schede in questione . 

L’Ass.re Mattina prosegue ad illustrare nel dettaglio i contenuti della legge 285//97 e 

ss.mm.ii. 

 

La Cons.ra Rosalia Lo Monaco chiede da chi è composto il Gruppo Tecnico 

interistituzionale. 

 L’Ass.re Mattina informa che è formato da: 

- Prefettura, (d.ssa Franchina); 

- ASP (dott. Serio),  

- Ministero della Giustizia,  

- USR (dott. Gentile),  

- Amm.ne Comunale, di cui ne fanno parte:  

    1 rappresentante del Settore Cultura (dott. Verona o dott.ssa Prinzivalli),  

    1 rappresentante del Settore Sport (dott. Sparacio) 

    1 rappresentante della Pubblica Istruzione 

- Garante, senza diritto di voto. 

Tale gruppo, informa l’Ass.re, ha sempre programmato le risorse dal 98 ad oggi. 

Nel 2019 ci sono fondi pari a 3 milioni 280 mila euro, riguardo agli ultimi 4 anni ci sono 

fondi pari a c/a 12 milioni, ma non sono mai stati inseriti in alcun bilancio. Ad oggi è stato 

ultimato il rendiconto del 2013. 

 Il 2014 è in avanzo vincolato. 

In questo momento, grazie ai progetti che fanno capo alla suddetta Direttiva 

Interassessoriale,  si stanno spendendo i fondi relativi agli anni 2014 e 2015, l’Ass.re 

sottolinea che comunque gli impegni devono essere fatti entro il 31 dicembre. 

Durante il corso della relazione, l’Ass.re informa che nel 2012 sono stati trasferiti un 

milione e 200 mila euro all’USR – Osservatori. 

Prosegue entrando nel merito delle schede presentate dai Settori su citati. 

La Cons.ra Valentina Chinnici, interviene per chiedere se gli Assessorati sono al corrente 



del progetto Learning Cities attinente al riconoscimento che la Città di Palermo ha 

ricevuto dall’Unesco, come “ Città che Impara”. 

L’Ass.re conferma che gli Assessorati cono al Corrente. 

La Consigliera continua portando in discussione, il tema tante volte ribadito, e che a suo 

parere è uno degli aspetti più importanti, proprio in vista dell’inclusione, ovvero quello di 

acquistare i libri scolastici.  

Durante il dibattito al riguardo, viene ipotizzato che i testi si potrebbero acquistare alla 

Scuola che li darebbe in comodato d’uso ai bambini. 

Prima che l’incontro abbia fine l’Assessore informa la Commissione circa l’evento che si 

terrà il 25 novembre c/o il teatro massimo, finanziato con i fondi 285/97. Suggerisce 

inoltre ci indire una convocazione con gli Assessori alla Cultura, alla Pubblica Istruzione, 

e il Vice Sindaco alla sua presenza. Inoltre assicura che al prossimo tavolo 

interistituzionale metterà all’O.d.g di invitare la Commissione.  

Alle ore 12,00 l’Ass.re Mattina si allontana. 

La Commissione prosegue il confronto su quanto oggi discusso. 

 

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 13,00 

 

           La Segretaria                                    Il   Presidente 

     _____________________              _____________________ 


